



DATOS DE CONTACTO:

C/Villajimena 85, 1º4 28032 Madrid

685 454 349- 685 454 351

www.hipertensionpulmonar.es

informacion@hipertensionpulmonar.es

LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE HIPERTENSIÓN PULMONAR (ANHP) CELEBRA SU 20º ANIVERSARIO CON UN EMOTIVO ACTO CONMEMORATIVO

Madrid, a 26 de mayo de 2025- La Asociación Nacional de Hipertensión Pulmonar (ANHP) celebró este sábado, 24 de mayo su 20º aniversario con un emotivo acto conmemorativo que reunió a socios, autoridades, como a D. Alberto Pardo, subdirector general de Calidad Asistencial y Seguridad del Paciente de la Comunidad de Madrid, colaboradores y profesionales médicos, en un homenaje a dos décadas de compromiso, trabajo e impacto social.

El evento que tuvo lugar en el Hotel VillaMadrid, fue una oportunidad para repasar cómo ha evolucionado el conocimiento, la información, el abordaje y los cuidados en hipertensión pulmonar y los hitos destacados de la trayectoria de la asociación, desde su constitución legal en 2005 como primera asociación de pacientes en hipertensión pulmonar en España. Siendo un referente a nivel nacional e internacional.

Durante el acto, la presidenta de la ANHP Eva García García quiso agradecer *“a todas las personas que han sido y son parte esencial de nuestra historia, que hoy, con más fuerza si cabe, seguimos escribiendo. Sin vosotros, estos 20 años no hubieran sido posibles”*. Además, recordó cómo *“con pocos recursos, pero con una visión clara, y contando con todas las personas implicadas en la hipertensión pulmonar del momento, allá en el 2004 cuando empezamos a engendrar el proyecto que se constituyó oficialmente en el mes de octubre de 2005, supimos sembrar las semillas de lo que hoy es una organización sólida, profesionalizada y con un gran impacto”*. Durante el acto se reconoció la labor de antiguos y actuales miembros de la asociación así a las unidades especializadas, acreditadas recientemente por el impulso para seguir mejorando en la atención en hipertensión pulmonar por las diferentes comunidades y la profesionalización e implicación de profesionales que velan por la seguridad y mejora de la calidad de vida de los pacientes con hipertensión pulmonar. Una de las categorías de los reconocimientos fue por la implicación y profesionalidad, reconocimientos por iniciativas de los pacientes. Uno de estos reconocimientos fue para D. Raúl Rodríguez Pino, enfermero especializado en hipertensión pulmonar por su implicación, profesionalidad y trato a pacientes dentro del programa de soporte al paciente con tratamiento de treprostinilo subcutáneo de FERRER y



Asociación Nacional de **HIPERTENSIÓN PULMONAR**

a D. Juan Izquierdo por apoyar a los pacientes en la mejora de su calidad de vida a través del ejercicio cardiorrespiratorio en el Servicio de Rehabilitación Cardíaca e Hipertensión Pulmonar del Hospital Universitario 12 de Octubre, pero también por el apoyo e implicación a través del Programa RESPIRA, estudio observacional sobre la eficacia del ejercicio cardiorrespiratorio en domicilio que se lleva a cabo desde la ANHP, en colaboración con dicho hospital.

El acto incluyó también cuatro mesas de debate moderadas por el profesor Joan Carles March de la Escuela de Pacientes Andaluza, los ponentes fueron personas implicadas en la atención a las personas que padecen esta enfermedad: profesionales médicos, enfermeros/as, fisioterapeutas, cuidadores y por supuesto, los propios pacientes como protagonistas y eje central en la toma de decisiones en su enfermedad.

Con esta celebración, la Asociación Nacional de Hipertensión Pulmonar reafirma su compromiso de *“seguir trabajando duramente, para ser apoyo, esperanza y seguir contribuyendo a la mejora de la calidad de vida de las personas que padecen hipertensión pulmonar en España”* como señaló Eva García, presidenta de la ANHP en el discurso de clausura del evento. Afrontando los nuevos retos con la misma ilusión que impulsó su nacimiento hace ya veinte años.

Agradecemos a todos los patrocinadores que han hecho posible la conmemoración de estos 20 años de trayectoria y de camino recorrido, y en especial a Johnson&Jhonson por su confianza y apoyo durante este tiempo.

Sobre la Asociación Nacional de Hipertensión Pulmonar (ANHP)

La Asociación Nacional de Hipertensión Pulmonar (ANHP) es una entidad sin ánimo de lucro fundada en 2004 y constituida legalmente en el 2005, cuyo objetivo principal es mejorar la calidad de vida de las personas con hipertensión pulmonar y sus familias. Desde su creación, la ANHP trabaja para dar visibilidad a esta enfermedad considerada como rara, promover la investigación, ofrecer apoyo psicosocial a los pacientes y a sus familiares, fomentar el conocimiento sobre la enfermedad. Con una red activa de voluntariado y alianzas nacionales e internacionales, la asociación se ha consolidado como una red fuerte de apoyo y soporte para los pacientes y en la labor de conseguir un diagnóstico precoz.

Contacto de prensa:

Eva García García, presidenta de la ANHP

685 454 349- 685 454 351

presidencia@hipertensionpulmonar.es

www.hipertensionpulmonar.es